

FINANZEN & IMMOBILIEN GOLD

Mit Osmium hat das Gold jetzt einen echten Wettbewerber bekommen

Montag, 09. September 2024



Osmium-Institut zur Inverkehrbringung und Zertifizierung von Osmium GmbH

Lange Zeit war Gold das Edelmetall der Wahl in aller Welt. Doch mit Osmium, dem letzten und zugleich seltensten Edelmetall, gibt es nun einen ernst zu nehmenden Herausforderer. Vor allem seine Seltenheit und das absehbare Ende der Produktion machen Osmium als ebenso solide wie rentable Sachwertanlage interessant.

Osmium: Was genau macht den Gold-Herausforderer so rentabel?



Eine Wertsteigerung von Osmium ist sehr wahrscheinlich

Die weltweite Nachfrage nach Osmium wächst seit Jahren. Besonders groß ist dabei das Interesse aus Ländern wie den Vereinigten Staaten, aus China und Südkorea. Dies spiegelt nicht nur das wachsende Interesse an Osmium als Anlageoption wider. Auch in der Schmuckindustrie ist Osmium ob seiner Vielseitigkeit und seiner herausragenden Qualitäten sehr begehrt und ein vorzüglicher Bestandteil von Halsketten oder Armreifen. Das liegt im wahrsten Sinne am Strahlen des Materials: Das Funkeln von Osmium – der sogenannte Sparkle – ist noch mit bloßem menschlichem Auge aus rund 30 Metern Entfernung zu sehen. Das Strahlen von Diamanten reicht dagegen nur wenige Meter weit.

Mit dem geplanten Ende des Kristallisationsprozesses in der Schweiz am Silvestertag 2026 steht Osmium vor einem neuen Kapitel. Obwohl die Rohstoffquellen für die Kristallisation zur Neige gehen, wird dies nach übereinstimmenden Expertenmeinungen nicht das Ende des Osmiums-Handels sein. Vielmehr wird sich der Zweitmarkt in voller Blüte entfalten. Die Anleger der ersten Stunden, die aus vielerlei Motiven ihre Gewinne realisieren wollen, werden in den kommenden fünf bis zehn Jahren bereits einen beginnenden Markt vorfinden, in dem Osmium vom Sachanleger in die Manufaktur verkauft wird. Für neue Sachinvestoren bietet das die einzigartige Chance, in den Markt einzusteigen und von den Instituten oder anderen Sachanlegern kristallines Osmium vor der großen Preisrallye zu erwerben.

Zum Thema

[Jetzt in Osmium investieren](#)

[Diamanten als Wertanlage](#)

[Die besondere Anlageidee: Osmium in Buchstabenform](#)

Gold ist selten, Osmium aber wirklich, wirklich knapp – und zu 100 Prozent fälschungssicher



Auch Gold gibt es auf der Erde nicht wie Sand am Meer – aber dennoch im Vergleich zu Osmium in vieltausendfach größerer Menge. Zudem eröffnen weltweit immer neue Goldminen, teils in sehr fragwürdigen, autokratischen Ländern und unter Bedingungen, die mit Nachhaltigkeit in ökonomischer oder sozialer Hinsicht nur sehr wenig gemein haben. Ganz anders dagegen die Lage beim Osmium: Es ist das erste Edelmetall und auch der erste Stoff überhaupt, der auf der Welt vollständig zur Neige geht. Die Reserven sind jedoch vor diesem Moment, den die Amerikaner den "Osmium Big Bang" nennen, durch die Osmium-Institute aufgekauft worden.

Im Gegensatz zum Gold ist Osmium absolut fälschungssicher: Jedes Stück Osmium und jedes Stück Schmuck mit Osmium sind in einer internationalen Datenbank gespeichert, die durch die Osmium-Institute auf fünf Kontinenten betrieben und durch das Osmium-World-Council überwacht wird. Besser könnte der Investitionseinstieg in das bläulich schimmernde Edelmetall Osmium nicht gewählt sein: Laut Osmium-World-Council beginnt der langfristige Preisanstieg genau jetzt. Die sogar noch konservativ kalkulierten 120 Prozent als Aufschlag auf die heutigen Preise innerhalb von zweieinhalb Jahren sind der Lohn, auf den sich Sachinvestoren dieser Tage dann freuen dürfen. Osmium ist und bleibt das Sachinvestment für die nächste Generation.

Neues Headquarter und Osmium-Flagship-Store am Staffelsee eröffnet



Im Osmium-Institut zur Inverkehrbringung und Zertifizierung von Osmium GmbH ist professionelle Beratung selbstverständlich

Wer noch mehr über das seltene Edelmetall und den Gold-Herausforderer Osmium erfahren möchte, sollte eine Kurzreise nach Süddeutschland einplanen – oder vielleicht auf der Durchfahrt nach Süden einen kurzen Renditehalt einlegen: Die jüngste Eröffnung des neuen Hauptquartiers des internationalen Osmium-Instituts in Murnau am Staffelsee markiert einen bedeutenden Meilenstein in der Erfolgsgeschichte des Edelmetalls. Die 560 Quadratmeter große Anlage beherbergt nicht nur hochmoderne Laborräume und Tresoranlagen, sondern auch einen Flagship-Store. Diese Einrichtung dient als "gläsernes Labor", das es der Öffentlichkeit erlaubt, die Prozesse der Edelmetallverarbeitung hautnah zu erleben. Es gibt vor Ort auch Führungen und Vorträge, die durch das örtliche Fremdenverkehrsamt Murnau buchbar sind.

JETZT BERATEN LASSEN

Osmium hat gegenüber Gold entscheidende Vorteile: Mehr über das edle Metall sowie attraktive Sachinvestmentmöglichkeiten finden Interessierte auf der Homepage des Anbieters: www.osmium.com. Darüber hinaus ist das Beratungsteam telefonisch erreichbar unter +49 (89) 744 88 88 88.